
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハイ３だより 
https://highland3.com/ 

第 ２９ 号 
ハイランド３丁目自治会 

発行年月日  202４ 年１０月５日 

発行責任者 自治会長 岩間 勝男 

編集責任者 総務部長 岡田 真吾 

印刷責任者 広報部長 浅尾百合子 

〇ハイランド３丁目自治会（会長 岩間 勝男）は例年、ハイランド連合夏祭り初 
日の日中に行われていた「夏祭り」を、猛暑の影響による運営スタッフや訪れる 
お客さまの健康面を配慮し、比較的涼しくなる、9月中旬の夕方から行う「３丁 
目秋祭り」に試験的に移行をしてみました。 
 結果、来場者数は１２００名を裕に超え、まさに自治会最大級のイベントとなり 
ましたが、自治会は正直ここまでの来場者数を予測しておらず、早い時間での 
飲み物の売り切れ、フランクの売り切れで追加購入をした事は嬉しい悲鳴であ 
ります。 残念ながら福引抽選会において２名の来場者から、長蛇の列に対

する不満をスタッフに詰め寄る場面や、終わり間際に賞品が余っていて本当に当たりが入っている
のかとのご質問を承りましたが、当然当たりは入っており、これは貴重なご意見としてお預かりし、今後
の課題と真摯に受け止めて参ります。 
 最後になりますが、「会場周辺の近隣の皆様」、「ご寄付を頂いた皆様」、電飾類を貸して頂きまし
たお隣「ハイランド２丁目自治会」の皆様、グランドゴルフで子ども達にも大盛況でした「悠遊くらぶ」
の皆様、美味しい焼きそば、焼き鳥を販売してくれた「体育振興会」の皆様、お囃子の音色が会場
はおろか三丁目中に響き渡り、祭りの雰囲気をかもしだしてくれた「三丁目お囃子会」の皆様、常に
長蛇の列で秋祭りの盛り上げに大いに貢献してくれた「粟田・ハイランド学童クラブ」の皆様、運営
側スタッフとして協力して頂いた「班長」の皆様、盆踊りを通じて祭りのボルテージは最高潮に達し、
一気に会場を一つにしてくれた「こんにちはの会 踊ろう会」の皆様、そしてパンダ公園に足元が暗い
中お越し頂きましたご来場の「すべての皆様」にこの場を借りて厚く御礼申し上げます。 

『ありがとうございました。』      ３丁目秋祭り実行委員会 委員長 岩間勝男 

３丁目秋祭り特集 

ハ
イ
ラ
ン
ド
三
丁
目
秋
祭
り
御
芳
志
名
簿 

金
壱
萬
円
也 

(

有)

ひ
ま
わ
り
建
設 

様 

金
壱
萬
円
也 

有
限
会
社
エ
ム
ウ
ェ
ー
ブ 

代
表
取
締
役 

内
村
允
文 

様 

金
壱
萬
円
也 

石
上
博
人 

様 

金
壱
萬
円
也 

ハ
イ
ラ
ン
ド
三
丁
目
自
治
会
長 

岩
間
勝
男 

様 

金
壱
萬
円
也 

(

有)

ボ
デ
ィ
シ
ョ
ッ
プ
・ケ
ー 

様 

金
壱
萬
円
也 

岡
田
真
吾 

様 

金
壱
萬
円
也 

伊
藤
保
信 

様 

金
壱
萬
円
也 

㈱
イ
ソ
ザ
キ 

様 

金
壱
萬
円
也 

有
限
会
社 

西
川
美
装 

様 

金
壱
萬
円
也 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

様 

金
壱
萬
円
也 

 
 
 
 
 
             

 
  

様 

金
伍
仟
円
也 

浅
井 

繁 

様 

金
伍
仟
円
也 

陽
武
館 

伊
藤
道
場 

伊
藤
陽
文 

様 

金
伍
仟
円
也 

か
な
が
わ
信
用
金
庫
粟
田
支
店 

支
店
長 

栗
原
祐
幸 

様 

金
伍
仟
円
也 

有
限
会
社
い
わ
て
防
災 

代
表
取
締
役 

斉
藤
順
也 

様 

金
伍
千
円
也 

大
澤
道
子 

様 
 

金
伍
千
円
也 

田
村  

稔  

様 

金
伍
仟
円
也 

藤
野 

光
博 

様 

金
伍
仟
円
也 

粟
田
学
区
体
育
振
興
会 

様 

金
伍
仟
円
也 

中
村
正
則 

様 

金
伍
千
円
也 

松
澤
澄
江 

様 

金
伍
仟
円
也 

㈱
京
急
メ
モ
リ
ア
ル 

久
里
浜
斎
場 

様 

金
伍
仟
円
也 

浅
野  

知  

様 

金
伍
仟
円
也 

ハ
イ
ラ
ン
ド
二
丁
目
自
治
会
長 

亀
井 

博 

様 

金
参
仟
円
也 

金
子
勝
江 

様 

金
参
仟
円
也 

三
丁
目 

青
少
年
育
成
推
進
員 

岡
田
瑞
恵 

様 

金
参
仟
円
也 

金
澤  

昭  

様 

金
参
仟
円
也 

佐
々
木 

稔 

様 

金
弐
仟
円
也 

二
瓶
征
二 

様 

金
弐
仟
円
也 

３
丁
目
鉄
道
模
型
ク
ラ
ブ 

様 
金 
仟 

円 

也 

有
志 

様 
ビ
ー
ル
一
箱 

酒
室 

カ
サ
イ 

様 

ビ
ー
ル
一
箱 

粟
田
・ハ
イ
ラ
ン
ド
学
童
ク
ラ
ブ 

様 

A 

T 

T 

R 

A 

C 

T 

S 

t 

u 

r 

d 

y 

 

石上文体副部長挨拶 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑味自慢 焼きそば・焼き鳥 メニュー看板も乙である。   体育振興会 

↑三丁目お囃子会とやぐら 

↑かき氷屋さん 子ども会 
↑芳名板担当  

伊藤副会長 

↑本部 
左から中村副会長、岩間会長、

書道部福田先生、伊藤副会長 

↑音響・藤野さん 

↓フランク 完売！！ 
田中班長と菊田班長 

↓飲み物 

↕ 射的も大盛況！！ 
粟田・ハイランド学童クラブ 

↓青少年育成部の子ども会 

↑踊ってくれた子どもたち

みんなに感謝の気持ちを込

めてお菓子を配りました。 

↑京急ストア前 クラップス

さんの出張販売。そこそこ売

れたそうです。 

↑来場者お休み処 ↑交通警備 防犯防災部 

↑グランドゴルフ体験 悠遊くらぶ 子どもたちも大喜び！ 

↑こんにちはの会礒崎会長か
ら中学生へ激励！がんばれ！ 

↑踊る ↑踊る 

↑しゃてき 

↑シェパード 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝！福引当選！ 
 

強運の持ち主ですね！！！ 
 

全員の方ではないのですが、当選者の皆様を 
お写真でご紹介させていただきます。 

 

心よりおめでとうございます。 
ちなみに私は立場上、ハズレを引きました・・・。 

 

ハイランド３丁目自治会 会長 岩間 勝男 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開 

店 

日 
’24 年 10 月 16 日(日曜日) 開店時間は 3 日間共に 

午後２時～午後４時(時間延長も可) 

※ 開店時間内の入・退館は自由です。 

‘24 年 12 月 15 日(日曜日) 

‘25 年  2 月 16 日(日曜日) 

コミカフェ会場は 3 丁目自治会館にて開店します。 

自治会広報 

OPEN します 

3丁目コミカフェ 
 

 

 

コミカフェは 「気軽に」 「無理なく」  

「楽しく」 「自由に」 おしゃべりなど 

を楽しみながら、仲間作りをする場 

でもあります。 
 
 

第２ブロックの方々には
送迎車を運行します。 

〇送迎車の要請は ☎ 080-2213-5186(藤野) 

 

 
  10 月 20 日 希望者には   

初歩のパソコンや大正琴の 

体験コーナーもあります。 

 

 

当日会場では、珈琲・日本茶・烏龍茶・

炭酸飲料や清涼飲料・お茶菓子などを

用意しています。 

※送迎を含めコミカフ
ェで提供する飲食物等
はすべては無料です。 
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 ◎ 各専門部報告   ～ 役員会議の報告事項他、各専門部からのお知らせ ～ 🐼 ◥ 
 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック １B 班 五ノ井 大裕 様 
            他２名１０/２ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 岡田より 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第１ブロック ９班 浅川 幸恵 様 
            他２名 ９/７ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 水落より 

 

歓迎！新入会員 
 

ようこそ！ハイランド３丁目へ！！！ 
 

第２ブロック １８班 林 純平  様 
            他５名 ９/１ご入会 

 

心より歓迎し、私たち自治会役員は 
真心こめてサポート致します。 
自治会長に成り代わりまして副会長 伊藤より 

10/ 2㈬ 第 2回クリーンよこすか久里浜地区会議【参加者：自治会長・安藤環境部長】 
10/ 2㈬ 第 2回コミカフェ打ち合わせ【参加者：自治会長、岡田総務部長】 
10/ 3㈭ AM ノビリンピック（野比中体育祭）【列席者：会長・岡田青少年育成推進員】 

PM久里浜地区連合町内会定例会【参加者：自治会長】 
10/ 4㈮ 2024年度上期監査【監事・役員】 
10/ 5㈯ AM久里浜地区安全あんしんのつどい【参加者：自治会長】 

PM 班長会【参加者：班長・役員】 
10/ 6㈰ 第１回自主防災委員会【参加者：自主防災委員】 
10/ 8㈫ PMハイランド連合協議会防災会議【参加者：自治会長・防災部長・防災副部長】 
10/12㈯ AMクリーンよこすかキャラバン隊【参加者：自治会長・環境部】 
10/13㈰ 健民運動会【粟田小学校】 
10/15㈫ AM久里浜地区防犯防災会議【参加者：自治会長】 
10/19㈯ 19時 ハイランド連合定例会【参加者：常任委員（自治会長）・委員（副会長）】 
10/19㈯ 役員会【参加者：役員】 
10/20㈰ AM３丁目コミュカフェ【自治会館】 
10/25㈮ PM粟田小学校避難所運営委員 於 粟田小学校体育館 

【参加者：運営委員（自治会長・副会長・防災部長・防災副部長・総務部長・ 
総務副部長・会計部長・福祉部長】 

10/26㈯ AM粟田小学校運動会【列席者：自治会長】 
10/27㈰ ハロウィン【振るってご参加願います。お菓子もらえるよ。】 

１
０
月
行
事 
予
定 

〇岩間会長⇒ 
・３丁目コミカフェがオープンします。詳しくは回覧板、このハイ３だよりをご覧ください。 
・（仮称）ハイランド三丁目宅地造成開発事業について、横須賀市の担当課に雑木林等の伐採や新しい歩道設立につ 
いて自治会の意向を伝えたところだが、施行業者が自治会館を訪れ、会長及び関係役員に挨拶がてら趣旨の説明 
があった。10月末には指定された近隣住民、周辺住民の方対象に説明会がある。 

・パンダ公園前アパート敷地内の雑草についての苦情が多方面から相次いでいる。総務部長に管理会社に連絡し対 
策を講じるよう指示をだしたが結果、管理会社には南警察からも道路標識が隠れているから剪定のお願いの要請 
が入っている。また管理会社も東京の大家から剪定の許可を待っている状況であるそうだ。 

・防犯防災部に自主防災委員や防犯推進委員がいるように、福祉部に社会福祉推進アドバイザーを今年度下期から 
活動をお願いすることとする。長年民生委員児童委員を務められ、社会福祉活動に精通している礒崎順子さんに 
自治会長特命でお願いする事とした。 

・自治会館駐車場拡張工事準備委員会の第１回会合が開かれた。委員各々思いや考えがあり、なかなか思うように 
 意見が一致しない。回数を重ね煮詰めることとした。 

2024 上期、監事による監査は不適合。 

  

１０月４日に行われた 2024年度上期の監事に
よる監査は不適合と判断されました。 

 
よって再監査を受けることになりましので、取り

急ぎご報告いたします。 

  

会計部長 清川忠克 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 12回は 中村正則 副会長です。聞き手・岡田副会長（広報部分掌） 
岡田：中村副会長、お忙しい中お付き合いいただきありがとうございます。それではさっそくお話を 

伺わせていただきます。 
中村：よろしくお願いします。 
岡田：まずはハイランドに居住した経緯をお話ししてください。 
中村：昭和 45年（1970）父の転勤がなくなり社宅から定住の地を求め、比較的温 

暖な分譲地を探したところ湘南ハイランドの分譲地が見つかり、バスで現 
地見学会に参加し土地を購入しました。当時建屋はちらほらあるだけで、 
店は地獄坂に下りる角にパン屋さん、現京急ストア駐車場入り口前のお茶 
屋(千葉苑)のみで食事場所もありませんでした。 
ハイランドゴルフ練習場は巨大なユンボが整地中で、2丁目も造成中でロ 

ータリ－から粟田小に向かう道は、真ん中に深さ 1メートルを超える溝を水が流れていまし 
た。札幌オリンピックが開催された 47年春（1972）家が完成転入し、ハイランドの住人とな 
りました。前月の浅井相談役が語っていたように、住所は分譲番号を加えた野比半ノ田入 
1427-〇〇〇で、署名運動の末 50年ころ日本初のカタカナ名のハイランドを表示する住所とな 
り、家も近所に建売が出来ており、入居者が増えました。まだ戸建ては殆ど無く、２階の窓か 
ら三浦海岸方面の海岸線が見えていました。当時は久里浜駅への交通手段がなく、父は母が毎 
日 JR久里浜駅へ送迎し自分は原付バイクで空き地（現かながわ信用金庫久里浜支店）に停め 
京急で東京の大学まで通学していました。 
 
学生時代は久里浜近辺のアルバイトがなく、夏は三浦海岸の海の家（京急三浦ビ－チセンタ 

ー）で３年間バイトし、開設されていた海浜ステージに歌手が来て毎日聞いていました（野口 
五郎、ペトロ＆カプリシャス、キャロル、ヒデとロザンナ、あのねのね、麻生よう子、夏木マ 
リ、南沙織 その他多数）。学生時代は、近くの友達とオフロードバイクで大楠山の下を走る 
戦時中のトンネル（現大楠隧道）、多分エコミル近くの県警交通機動隊トライアル（バイク） 
訓練場（当時）、長沢駅前のグり－ンハイツ造成地（土の山状態）など走り回っていました。 
勤めてからは家と会社の往復で地元のことは関わりはありませんでした。 

岡田：それでは中村副会長の自治会との関わりを教えてください。 
中村：1990年に父が亡くなり、葬儀を母の要望で逗子の斎場で行い、自治会長(白杉さん)が現役会社 

員にも関わらず、弔問に来られ大変感動しました。また、1990年前後の夏、パーべキュー大会 
が野比海岸で開催され、姥貝さんが世話役で頑張っている姿を見て、自治会活動が楽しい行事 
を実施していると感動した。子供も砂浜に埋められた宝探しに喜んで参加していました。 
1995年家を建て直し、13年住んでいた横浜から家族と実家に転居し、翌 96年度班長会で役 

員となって、当時の会長千島さんや役員とカラオケ(スコレー)に行ったり、遠藤さんと共通の 
小料理屋(川崎)で飲んだり交流を思い出します。健民運動会で 3丁目が優勝、表彰式で会長か 
ら呼ばれた息子が優勝杯を授与されたこともありました。会社勤めで自治会活動は大変なため 
土日休日のみの活動参加の了解を得て４年度総務を担当しました。2015年度に前会長に呼ば 
れ役員就任の要請があり、会社勤めに影響しない程度で活動承諾し 8年度にわたり会計を担当、 
現役時代に経理の兼務を経験したので自治会会計の中身の見える化を推進したと思います。 

岡田：今後の自治会についてはどのように望まれますか？ 
中村：３丁目はこれから人口（会員）の流動が顕著となりますので、魅力ある自治会のあるべき姿を 

議論し、新たなチャレンジをしていく必要があると思います。地球環境の変化で、従来の行事 
計画はゼロ視点から見直さなければならない時が早々訪れると考えています。なるべく多くの 
会員の皆さんの意見を聞き、フィードバックしていくことが望まれます。 

岡田：中村副会長の 3丁目に対する想いが伝わった 1時間でした。次回、第 13回の 3丁目自治放談 
はどなたにタスキを渡しますか？ 

中村：児島総務副部長の自治会貢献度は高いですね。総務の児島さんでお願いします。 
岡田：次回【第 13回】の自治放談は児島総務副部長です。それでは皆さんさようなら。 

「３丁目 自治放談」は第 1２回を迎えました。３丁
目のさまざまな人たちに、ざっくばらんに語っても
らいます。人と人とのつながり・巡り合いのたすき
リレーの始まりです。次はあなたがご指名を受ける
番かもしれません。役員、 関連団体の方だけでは
なく、３丁目会員すべてがリレーの選手です。 

ここで一句。会館の 広い庭先 草むしる。 会館の 広い庭先 草むしる。 かつ男   編集後記 

人と人のつながり・巡り合いのたすきリレー  

３丁目自治放談 【第１２回】 
「総務部長、会計部長、顧問を経て現場復帰」 

中村 正則 副会長 

中村 副会長 


